

PUBLIK

Rayakan Hari Bhakti Imigrasi ke-75, Imigrasi Mataram Teguhkan Komitmen Inovasi dan Pelayanan

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Feb 14, 2025 - 12:33



Mataram, NTB – Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram turut serta dalam perayaan Hari Bhakti Imigrasi ke-75 dengan menggelar acara syukuran secara virtual pada

Jumat (31/01/2025).

Momen bersejarah ini diikuti oleh seluruh jajaran imigrasi di Indonesia, menegaskan komitmen untuk terus berinovasi dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Kepala Kanwil Ditjen Imigrasi NTB Yopi Asmara, Kepala Kanwil Kemenkumham NTB I Gusti Putu Milawati, Kepala Kanwil Ditjen Pemasyarakatan NTB Anak Agung Gede Krisna, serta Plh. Kepala Imigrasi Mataram Iqbal Rifai.

Sementara itu, secara daring, peringatan ini juga diikuti oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan (Imipas) RI Agus Adrianto, Wakil Menteri Imipas RI Silmy Karim, Sekjen Imipas Asep Kurnia, serta Plt. Dirjen Imigrasi Saffar Mohammad Godam, bersama jajaran Kanwil Imigrasi dan Kantor Imigrasi di seluruh Indonesia.



Dalam sambutannya, Menteri Imipas RI Agus Adrianto menekankan pentingnya pelayanan inklusif, pengabdian penuh tanggung jawab, serta inovasi dalam menghadapi tantangan global, termasuk digitalisasi layanan keimigrasian.

"Kita berharap di momen ini, seluruh jajaran Imigrasi dapat terus menyempurnakan kinerja menuju arah yang lebih baik," ujarnya.

Komitmen tersebut juga disampaikan Kepala Kanwil Ditjen Imigrasi NTB Yopi Asmara, yang menegaskan bahwa momentum Hari Bhakti Imigrasi ke-75 ini harus menjadi pendorong peningkatan kinerja di seluruh jajaran Ditjen Imigrasi NTB.

"Kami akan meningkatkan beberapa aspek penting, termasuk asesmen dan pengawasan, demi penyempurnaan kinerja ke arah yang lebih baik," ungkapnya.

Hari Bhakti Imigrasi ke-75 ini menjadi pengingat bahwa keimigrasian bukan sekadar pelayanan administratif, tetapi juga bagian dari transformasi bangsa dalam menghadapi era digital. Dengan sinergi, inovasi, dan peningkatan standar pelayanan, Imigrasi Indonesia terus melangkah menuju masa depan yang lebih modern dan profesional. (Adb)